



**Que** sibien los partidos de oposición hicieron mucho ruido y prometieron buscar hasta debajo de las piedras pruebas para impugnar el triunfo de **Ricardo Gallardo** en el proceso por la gubernatura de San Luis Potosí ante la presunta intervención del crimen organizado, todo quedó en palabras. El Tribunal Electoral no recibió evidencias sobre la intrusión de cárteles en la entidad y hasta el PRI se desistió para dejar todo como estaba. ¿A qué se deberá tanto arrepentimiento?

**Que** en oficinas federales se comenta que la vinculación a proceso de **Luis Armando Reynoso Femat**, exgobernador de Aguascalientes, es señal de que la FGR, que encabeza **Alejandro Gertz**, comenzó a desempolvar asuntos que en el pasado se enviaron a la congeladora y simplemente se olvidaron. Sin ir más lejos, en el sexenio anterior el ex mandatario estuvo bajo la lupa de la entonces PGR, pero extrañamente su caso no se siguió y alguien decidió darle carpetazo, porque el expediente terminó en la reserva.

**Que** la militancia panista en Edomex cerró filas en favor de **Anuar Azar Figueroa**, a quien ven como una figura que genera unidad luego de su registro como candidato único a la presidencia estatal del partido. El legislador recibió el voto de confianza de la militancia y de liderazgos del PAN local y nacional, y ahora su encomienda, junto con su compañera de fórmula, **Teresa Gínez**, es recuperar la confianza de los mexiquenses de cara a las elecciones de 2023 y las federales de 2024. —

